

MUSIKVEREIN GRÜNINGEN



35 Jahre aktives Musizieren

Wie schnell doch die Zeit vergeht. Oft fragt man sich, ob es wirklich wahr ist, dass ein Ereignis schon so lange her ist. Man hat das Gefühl, es sei erst gestern gewesen.

Nicht erst seit gestern jedoch ist Yvonne Kocher Mitglied im Musikverein Grüningen.

Am 26. Mai fand in Gossau in der Altrüti der Musikantentreff 2019 statt. Nach der Marsch-

musikparade und diversen Unterhaltungskonzerten wurde unser Aktivmitglied Yvonne Kocher zusammen mit anderen Veteranen und Veteraninnen aus dem Zürcher Oberland für 35 Jahre aktives Musizieren zur Eidgenössischen Veteranin geehrt. Diesen Titel verdient sich nicht jeder, und ein solch langjähriges Engagement ist gerade in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich.

Deshalb haben wir Yvonne natürlich begleitet und unter grossem Applaus gefeiert. Liebe Yvonne, wir gratulieren dir zu dieser Meisterleistung und hoffen, dich noch ganz lange bei uns im Verein anzutreffen.

Gibt es bei Ihnen zu Hause allenfalls auch ein Instrument, das schon lange nicht mehr gespielt wurde und langsam verstaubt? Dieses hätte bestimmt Freude, einmal wieder ein paar Töne von sich zu geben. Sie brauchen dazu keine 35-jährige Musikerfahrung! Über die Anforderungen geben wir Ihnen gerne Auskunft und würden uns freuen, Sie in unserem Verein begrüßen zu dürfen.

www.mvgrueningen.ch

*Musikverein Grüningen
Yvonne Haag*

